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成都国光电气股份有限公司投资者关系活动记录表

编号：2025-003

投资者关系活动

类别

特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 业绩说明会

新闻发布会 □路演活动

现场参观

其他

参与单位名称 华夏基金、广发基金、南华基金、野村证券、中信建投、中银

基金、东方基金、鹏华基金、信达澳亚、华西基金、国联民生

证券、浙商证券、华创证券、富国基金、华泰证券、银华基金、

太平洋证券、兴业证券、华福证券、中邮证券、朱雀基金、天

风证券、方正证券、国元证券、国投瑞银基金、宝盈基金、开

源证券、中国人寿资产、中航证券、国金证券、中欧基金、交

银施罗德基金等 432 人

时间 2025 年 7 月 23 日 9：00-9：20

地点 进门财经网络会议室

上市公司接待人

员姓名
董事长张亚先生、董事会秘书王尚博先生

投资者关系活动

主要内容介绍

第一部分：告知保密义务；

1、告知保密义务；

第二部分：董事会秘书发言

各位投资者，大家好。

我们今天召开沟通会，主要是围绕公司昨天披露的公告中提到的

管理层事项，向大家进一步说明和回应市场关切。

目前公司董事、总经理李泞先生因被有关部门实施留置，暂时无

法履行职责。公司接到通知后，在第一时间启动内部应急机制，召开



董事会，审议通过《关于推举董事长代为履行总经理等职责的议案》，

在李泞先生无法履职期间，由公司董事长张亚先生代为履行总经理及

法定代表人等职责，确保公司日常运营不受影响。董事长张亚先生今

天也参加了本次电话会。

张亚董事长本人在军工行业从业多年，具有丰富的行业经验，自

2018 年 5 月起就开始担任公司董事长，可以说对公司传统主营业务微

波器件板块理解深入。近年来，随着公司积极拓展核工业方向，张亚

董事长也是对该板块非常重视和熟悉。他本人在 7 月 17 日还受邀前往

上海证券交易所，围绕核工业高端装备制造作了主题演讲，体现出他

对行业趋势的深刻把握与公司发展的清晰战略判断。相信在董事长与

公司董事会的领导下，公司能保持正常的发展节奏，平稳度过此阶段。

第三部分：董事长发言

非常感谢各位投资者朋友对公司一直以来的关注与支持，公司自

成立以来已经有 67 年的历史了，我们的治理结构完善、管理体系成熟，

各级管理和业务团队仍会保持高效运作，我们对保持经营稳定充满信

心，也希望大家对我们保持信心。

相信在公司董事会的领导下，在公司多年发展积累的基础上，我

们能够平稳度过这一阶段，继续保持战略定力与稳健发展。谢谢!

第四部分：问答环节

问：此次总经理被留置是否会影响公司的日常经营？此段期间，公司

经营主持如何开展？

答：目前公司各项生产经营活动正常推进。我们的销售、生产、技术、

交付等各条业务线均保持稳定运行，与客户之间的对接也在持续进行。

员工队伍稳定，客户反馈平稳。我本人也常年高度保持对公司业务一

线的关注，公司本身业务和决策目前没有结构性变化，未出现中断或

重大波动。

问：是否了解总经理被留置的具体原因？目前进展如何？

答：截至目前，公司对具体原因并不掌握。公司已安排专人保持与有

关方面的沟通接洽，并高度关注事件进展。一旦获得正式的信息或结

论，我们将依法依规第一时间向市场披露。

问：是否会引发公司内部震荡或客户流失？

答：目前来看，公司没有发生结构性、基本面上的重大变化。我们在

第一时间完成了管理职责的交接，同时也对内部员工和各层级管理人

员及时传达说明了相关情况，目前公司整体生产经营团队情绪稳定、

执行有序。公司长期客户合作关系稳定，大家对国光的业务能力和履

约能力也有长期信任。

问：请问公司目前的管理团队怎么样？

答：公司今年 5 月 23 日召开的第九届董事会第一次会议上，正式任命



包括三名具体负责公司业务板块的多位高级管理人员，进一步强化了

公司管理层的稳定性与专业性。具体看，公司管理团队在各自分管业

务领域深耕多年，对公司产品结构、市场需求及客户体系均非常熟悉，

在组织协调、项目推进、客户沟通方面具备丰富经验。他们也将积极

保障各业务板块的稳健运行，与客户的对接与交付工作也在有序进行

中。所以从管理机制上，公司在当前的运营是非常稳定的。

问：先觉聚能目前进展如何？对于中国的聚变行业，您怎么看其发展？

答：目前进展顺利，该公司定位为支撑天府创新能源研究院发展并拓

展其职能的市场化机构，与其共同构建起“研究院+公司”相互支撑的

聚变裂变混合能源事业核心组织架构。上市公司在其中主要立足于自

身工程化、产业化生产优势以及多年核工业专用设备研发制造经验积

累，深度参与并积极推动聚变裂变混合能源新型技术的市场化应用，

培育聚变裂变混合能源产业链。我国在核聚变这个领域近年来持续发

力，目前投资力度、政府支持等方面已位于世界前列。我们希望尽快

找到适合中国国情的聚变产业发展道路。同时，工艺、材料等技术方

面仍需突破，例如实验堆到应用工程堆再到商业堆的转换过程需要时

间沉淀。在这个过程中，混合聚变堆有望成为一条高效便捷的路径。

国家与地方目前在战略高度上对此也加大了支持，相信大家昨天

也看到了中国聚变能源有限公司昨日已在上海正式挂牌成立，核聚变

作为前沿颠覆性技术之一，也是人类未来清洁能源的终极目标之一，

目前已成为各国各地方竞相布局的新赛道，随着相关政策与资金的关

注与支持，该行业整体是进入加速期的，我们对该行业的未来有充分

的信心。

问：公司传统军工业务为电真空器件和固态器件，对后续军品主业的

展望，是否可以跟上新质作战力量的发展趋势？

答：目前公司在微波器件产品领域有积极跟进一些新领域和新产品，

包括电真空器件和固态器件。整体进展都还不错，部分下游需求有望

逐步释放，公司正在积极跟进之中，后续若有进展会及时告知投资者。

总体来看，公司目前在传统军工业务领域新型号储备充足，战略

布局上往下游和卫星等新方向拓展，特别是在卫星领域，公司的电推

核心部件产品目前已经与国内众多电推总体单位建立了稳固且深入合

作关系，得到了众多院所和民营卫星公司的认可。得益于低轨卫星领

域的快速发展，特别是自 2024 年以来，该产品订单量的增长十分显著，

有望为公司未来发展提供较有力支撑。

第五部分：董事长致闭幕词

感谢各位投资者的宝贵时间，感谢大家对公司的关注和支持！我

们希望通过这次沟通会，让大家更充分地了解公司在突发情况下的应

对和执行力，也希望大家对公司的管理团队、治理体系、战略方向继

续保持信心。后续如有进一步消息，公司会依法及时进行信息披露，

欢迎大家持续关注并与我们保持沟通。谢谢大家！

附件清单（如有） 无



日期 2025 年 7 月 23 日


